

Estimados participantes del Diplomado Executive Advanced Certificate CIO Program:

Para aquellos que han utilizado los servicios de la Bolsa de Trabajo de MasterCIOS, agradecemos mucho su confianza y el tiempo que se tomaron para postularse a nuestras ofertas de trabajo. Esperamos que pronto se revise su currículum y puedan acceder a nuevas oportunidades de trabajo.

Sabemos que solicitar un trabajo puede ser emocionante y, a veces, estresante. Por lo tanto, queremos brindarte una idea del proceso para que comprendan lo que sucede cuando envían su CV a MasterCIOS.

### **PROCESO DE REVISIÓN**

Por lo general, recibimos más de 50 solicitudes por vacante. Todas nuestras solicitudes son revisadas por un reclutador del asociado que nos pide candidatos. Somos una empresa de alto crecimiento, lo que significa que nuestros reclutadores están trabajando arduamente en muchos proyectos, incluida la revisión de su solicitud. Esto significa...

### **TIEMPO**

Trabajamos arduamente para responder a los solicitantes dentro de una a dos semanas. En general, son bastante buenos en esto, pero a veces puede durar un poco más.

### **ENTREVISTA DE SELECCIÓN**

Tratamos de mantener el proceso lo más abierto y transparente posible. Somos afortunados de tener muchas personas talentosas que quieren unirse a MasterCIOS. Esto significa que solo podemos llamar a los solicitantes que cumplan los requisitos de cada oferta de trabajo. Si no eres seleccionado para seguir adelante, seguirás adelante con otros procesos que tenemos con diferentes asociados.

Si no te seleccionan para seguir adelante, no significa que no seas muy bueno, solo significa que había otros candidatos cuyos antecedentes estaban mejor alineados en ese momento, tú eres graduado de MasterCIOS y tienes un diferencial importante contra la enorme mayoría.

### **PROCESO DE ENTREVISTA**

La etapa inicial del proceso de entrevista será vía telefónica o videoconferencia, ya que la gran mayoría de nuestros asociados operan en diferentes partes del orbe y normalmente lo hacen con su propio reclutador, ahí MasterCIOS ya no participa. Esta llamada es para que comprendas la oportunidad en lo general, conocer tus antecedentes/habilidades para determinar si lo que se está buscando se alinea contigo.

Si existe un interés mutuo para mantener la conversación, según el rol y el equipo, generalmente llevamos a cabo una evaluación telefónica del gerente de contratación, seguida de más entrevistas. El ciclo completo de la entrevista puede durar desde unas pocas semanas hasta un par de meses, según el

puesto. Una vez que se ha aceptado una oferta se cierra la posición y notificaremos en la medida de lo posible, sin embargo, seguirás participando en otras búsquedas.

#### **EXPERIENCIA DEL CANDIDATO**

MasterCIOS se enorgullece de brindar a sus asociados los mejores candidatos de clase mundial en México, por la experiencia del diplomado, y su trayectoria profesional. Esperamos que encuentres nuestro proceso de valor, transparente, respetuoso, altamente comunicativo y sobre todo auténtico.

Gracias por ser parte de la familia MasterCIOS.

Cualquier duda o comentario pueden hacerlo a través del correo electrónico: **administrador@mastercios.com**, al que nosotros responderemos de inmediato.

Saludos cordiales,

Mtro. Carlos M Rodríguez  
Director Administrativo y de Operaciones, MasterCIOS

crodriguez@mastercios.com  
+52 (722) 350-9687